Wir führen Wissen.



Die Dame von Welt fährt ihre Besorgungen — Das Haustöchterchen tut so, als ob es fahren könnte — Die exzentrische Filmdiva läßt sich an ihrem "antiken Ritterwagen" photographieren (Der Kühler ist als Rüstung, die Scheinwerfer als Helme und die Fahnenstangen am Nummernschild als Streitäxte verkleidet!)

kann man den Damen am Volant das Zeugnis ausstellen, daß sie sich durchaus bewährt haben.

Die Zahl der chauffierenden Frauen ist heute immer noch in Frankreich, England und Amerika größer als bei uns, jedoch scheinen es rein wirtschaftliche Gründe zu sein, die diese Differenz zeitigen, denn weder am sportlichen Wagemut, noch an Schick fehlt es unseren Damen. Hier sind noch einige Worte über den Dreß der Autofahrerin am Platze. Nicht

